

ACCUEIL > VIDÉO > [Teaser] Les Guerriers de l'Himalaya : l'histoire intime des grimpeurs de Zakopane

HIMALAYA / 3 septembre 2020 à 13:36 , par Thomas Vennin

654

Partages



646



6



[Teaser] Les Guerriers de l'Himalaya : l'histoire intime des grimpeurs de Zakopane

Jerzy Kukuczka, Krzysztof Wielicki, Adam Bielecki... tout le monde connaît les stars de l'himalayisme hivernal polonais. L'histoire des grimpeurs de Zakopane est plus confidentielle. C'est pourtant là, au pied des Tatras, où tout a commencé, que nous emmène le réalisateur Jerzy Porebski, sur les traces des premiers « guerriers de la glace ».

Pas de paysages grandioses filmés par drone, pas de scènes de grimpeurs suspendus en paroi en pleine tempête... Jerzy Porebski ne fait pas dans le grandiloquent. Il privilégie l'interview intime au fond d'un chalet polonais. Devant sa caméra, les anciens racontent sans ambages la glorieuse époque des grimpeurs de Zakopane et des premières expériences hivernales à 8 000 mètres.

Contrebande, beuveries, drames et exploits

Entre les mésaventures de contrebande aux frontières, les beuveries à l'alcool "médical", l'histoire des médailles de l'Annapurna coupées en morceau pour en offrir une à celui qui n'y a pas eu droit ou celle du drapeau coréen ramené du sommet du Manaslu, les anecdotes foisonnent. Souvent drôles, parfois touchantes mais aussi dramatiques comme lorsque Jacek Berbeka raconte comment il est allé déplacer le corps de son frère Maciej, mort à 8 000 mètres au milieu de la voie lors de la première hivernale au Broad Peak en 2013.

Les Guerriers de l'Himalaya raconte donc une histoire humaine et familiale, sans flonflon, bien loin des standards ronflants que proposent trop souvent l'industrie du film de montagne.

Sortie du film en salles prévue le 7 octobre.

